

La bici y el avión

Publicado por LuisGF - 08 May 2009 13:23

Hola, sólo quería comentaros que estas vacaciones de semana santa fui a Tenerife con la compañía IBERWORLD y para ir no tuve ningún problema, llevé la bicicleta embalada en una caja de bicicleta y pesaba 19 kilos (menos de 20KG permitidos para el equipaje). A la vuelta la sorpresa cuando voy y me dicen al facturar que tengo que pagar 40 euros en metálico porque la bicicleta no es equipaje y que remedio me quedó si no quería dejar allí la bicicleta, puse una queja. Bueno que se sepa que si les da la gana te cobran (llevar dinero encima) aunque la lleves embalada y no pase el peso. Sería bueno enterarse de si alguna compañía permite llevar la bicicleta como equipaje, sin cobrar o por lo menos conocer la tarifa. Un saludo a tod@s.

=====